



### PREMIOS CONSTRUMAT 2009

Los Premios Construmat se convocan cada dos años coincidiendo con el Salón Internacional de la Construcción de Barcelona y se conceden con el objetivo de promover la innovación tecnológica en la construcción. En su decimotercera edición, de las tres categorías establecidas: edificación, ingeniería civil y producto, ha obtenido una mención en el apartado de edificación el Edificio de 104 viviendas, locales y garajes en Parla (Madrid), de los arquitectos colegiados Luis Pancorbo Crespo, Inés María Martín Robles y José de Villar Martínez.

Fotografía: Ignacio Bisbal

### SPOTLIGHT: THE RICE DESIGN ALLIANCE PRIZE

La Rice Design Alliance (RDA) es una organización sin ánimo de lucro estadounidense dedicada a la promoción de la arquitectura y diseño urbano a través de programas educativos, publicaciones, etc. Este año, además, ha creado un nuevo premio internacional como reconocimiento a los arquitectos más destacados en sus primeros quince años de práctica profesional. En su edición inaugural el premio ha sido para el colegiado Antón García-Abril Ruiz, que impresionó al jurado por el conjunto de su obra, con diseños que presentan la arquitectura de una forma nueva y sorprendente.



### PREMIO ANDALUCÍA DE ARQUITECTURA 2008

La Consejería de Vivienda y Ordenación del Territorio de la Junta de Andalucía instituyó este premio en el año 2007 para destacar la labor de personas e instituciones que hayan contribuido a la excelencia en la producción arquitectónica en Andalucía. De carácter anual, se conceden alternativamente a una obra o trabajo y a una trayectoria relevante en el panorama arquitectónico andaluz. El Museo Arqueológico de Almería, de Juan Ignacio García Pedrosa y Ángela M<sup>a</sup> García de Paredes y Falla, del estudio Paredes & Pedrosa Arquitectos (colaboradores: Silvia Colmenares Vilata y Manuel García de Paredes y Falla) ha obtenido una de las dos menciones de esta convocatoria.

Fotografía: Luis Asín

### PREMIO BIGMAT 2009 DE ARQUITECTURA

En la edición 2009 de este Premio, dirigido a los profesionales encargados del diseño de obras de construcción que hayan desarrollado su proyecto teniendo en cuenta la integración urbana y las nuevas necesidades de la sociedad de hoy en día, dentro de la arquitectura interior y exterior del edificio, el jurado ha decidido conceder el tercer premio al Centro de Salud CMS San Blas, en Madrid, de los colegiados del COAM María Hurtado de Mendoza, César Jiménez de Tejada y José María Hurtado de Mendoza.